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第16回例会 №1610月27日㈮

　本日は、当クラブがスポンサーク

ラブであります、直江津ロータリー

クラブより熊木会長さん、新保幹事

さん、相澤さんの３方より表敬訪問

をいただきました。ありがとうございました。

　熱い国政・市長の両選挙が終わりました。ラグ

ビーの試合のノーサイドのようにはならないまで

も、双方共に上越地域の為、日本の為に活躍いた

だきたいと思います。地方も国も世界に類のない

少子化超高齢化社会を向かえております。

　ちょうど選挙の最中、東京へ研修の為出張して

おりました。来春（４月）の医療と介護の同時改

定のセミナーです。国は 2025 年、2035 年問題に

対応すべく着々と準備を進めております。今後制

度が大きく変化してまいります。我々一般企業に

とっても大きな関心事であり、事業の見直し含め

検討せねばなりません。

　また、この土・日は SAKE 祭りが盛大に開催

されました。地域からも大勢の方々が訪れておら

れましたし、何処にこんなに若者がいたのかと思

うほど、若いカップルやグループであふれていま

した。すばらしいイベントになったと感じました

し、元気をいただきました。

出席率　98.21％

熊木繁雄君（直江津 RC会長）・新保啓吉君（直

江津RC幹事）・相澤吉久君（直江津RC）

直�江津 RC　熊木繁雄会長―60周年

記念式典のご案内

出席ニコニコBOX委員会

　熊�木繁雄君―新年度ご挨拶と直江津RC創立

60 周年記念事業ご参加のお願い宜しくお願

会長挨拶会長挨拶 橋詰　敏一橋詰　敏一

出 席 報 告

ビ ジ タ ー

委 員 会 報 告

お客様スピーチ
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い致します。

　渡�邉　隆君―昨日、関根学園３年生「新井

颯太君」が巨人軍の育成に指名されました。

190㎝、94㎏城東中の出身です。生粋の上越

育ちです。皆様の応援をお願い致します。

広�報・会報・雑誌委員会―MYROTARY アカ

ウント登録のお願い

大�島　誠君―11/16 ～ 19 高田仲町ランチバル

のご案内

古�渕英一君―11/29 北越銀行創業 140 周年記念

講演のご案内

配布物：�週報№ 15・高田仲町ランチバルパンフ・

北越銀行創業 140 周年記念講演チラシ・

上越はつらつ元気塾「雁木が生んだ上越

のくらし」プレゼミチラシ

報　告：10/29　地区大会について

10/31　第 13 回久比岐能のご案内（チ

ケット SS-1 枚、S-2 枚）

　５年前㈱宇喜世の社長に就任した。建物、営業

いづれも 140 年の歴史を持つ当時の宇喜世の最大

の課題は　①経営の黒字化　②建物の維持・保存

であった。料亭経営の素人である私は、全国の老舗料亭に課題

解決のためのヒントを頂こうと全国行脚。調査を進めるうちに

様々なことが分かってきた。100 年以上の古さを持つ料亭は極

めて少ない事、空襲を受けた地域には無い、つまり地方都市に

しか残っていない事。また経営の厳しさや建物の修繕費用の捻

出に皆さん悩んでいる事、後継者がいない事。これらの共通の

課題、特に建物の維持修繕費用の公的支援を目指して「百年料

亭ネットワーク」を立ち上げた。この他に百年料亭ネットワー

クでは、お互いの経営情報の交換、互いのお客様の送客事業、

インバウンドの受け入れ、歌舞音曲など伝統文化の継承、地域

の活性化等を目指して活動をスタート。今年度は官公庁の「テー

マ別観光による地方誘客事業」にも選定された。

　活動は始まったばかりでこれからが本番であるが、旅行業、

大手福利厚生会社、大手百貨店等とのコラボレーションが始ま

り、ワクワクしてきた。また、「有識者会議」のメンバーには

各界の著名人が名を連ねて下さり、身の引き締まる思いである。

今後も皆様からのご支援をよろしくお願いいたします。

会員卓話 百年料亭ネットワークの活動状況� 大島　誠 君

[旅行・交通]分野
東日本旅客鉄道株
式会社取締役会長
清野　智 様

[建築]分野
株式会社隈研吾建
築都市設計事務所
隈　研吾 様

[食文化]分野
サントリーホール
ディングス代表取
締役副会長
鳥井信吾 様

[歌舞・音曲
（芸妓）]分野
松竹株式会社
代表取締役会長
大谷信義 様

会員インフォメーション

幹 事 報 告

「百年料亭」有識者会議メンバー


